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体育大会 お疲れ様でした！ 

 ９月３０日、晴天の中体育大会が実施されました。当日は暑い時間帯もありましたが、

色々な場面での活躍を見せてくれました。去年とは違い、「先輩」でもあり「後輩」でもあ

った体育大会。みなさんはどう感じましたか？？クラスのみんなで協力し合い、一人ひと

りが全力で取り組んでいる姿にとても感激しました。 

 次の学校行事は「文化祭」です。文化祭もクラスのみんな・学年で協力し、より良いもの

になるよう、積極的に取り組んでいきましょう。 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

学年種目「いかだ流し」 

Move On 私たちの道を進め！ 

優勝 …１組 

準優勝…２組 

クラス対抗リレー 

優勝 …２組 

準優勝…１組 

優勝…３組 

準優勝…２組 

【総合優勝】 

優勝…青団（２組） 

準優勝…黄団（３組） 

学級旗 

コンテスト 



「体育大会をふり返って」 Part１ 

  私は今日の体育祭で思ったことや感じたことが

あります。 

 １つ目は、学年リレーでのバトンパスです。み

んなで練習に取り組んだ結果が出て良かったと思

いました。それと、クラスの全員が団結して一生

懸命走っていたのですごいと思いました。 

 ２つ目はみんなの応援です。自分の団だけ応援

するのではなく、他の団の時も大きな拍手や応援

の声がたくさん聞こえたので友中の生徒たちのよ

さを感じることができました。 

 朝練も予行も頑張ってしたので体育祭で２位を

とれることもできました。今日の体育祭でクラス

全体、学年全体の仲が深まったと思います。もう

少しで文化祭があるので、今日の体育祭のように

みんなで団結できる文化祭になれば良いなって思

います。           ３組 平野さん 

 今年の体育大会は、みんなすごく協力的で楽し

かったです。 

 団ごとに作った応援歌も、みんなで手拍子を合

わせて元気よく歌えたし、休んでいる人の分の種

目に出てくれたり、１人１人活躍していてすごく

良かったです。 

 入場門前に次の種目の人達が集まる時、自分の

クラスの子が行おうとしていたら、「頑張って」と

応援したり、種目が終わって帰ってきたら、「おか

えり、お疲れ様」「惜しかったね」など誰に対して

も元気に声をかけあったり自分たちで話し合って

いて、お互いに応援をして、慰めたり褒めたりし

ていてすごく素敵で最高のクラスだと思いまし

た。 

 体育大会の結果は準優勝だったけど、１人１人

真剣に取り組めていて良かったです。団結力のあ

る体育大会になりました。   ３組 宮田さん 

 体育大会では、私は初めて体育委員として、体

育大会に参加しました。正直、リレーの順番を決

めるのはとても簡単かと思っていました。 

 しかし、順番決めを行ってみるととても難しか

ったです。クラスで手が挙がらなくて、時間がど

んどん無くなっているばかりでした。しかし、自

分から指名すると、意外と簡単に決まりました。 

 そして、本番の体育大会は、いかだ流しとかリ

レーとか応援は、しっかりできていたと思うけ

ど、応援は一定の人しかしていないと思う部分も

ありました。しかし、それは体育委員の自分の責

任であると思いました。自分がもし次も体育委員

になったら、この反省を活かしたいと思いまし

た。私が体育委員をしたことは、とても良い経験

になりました。        ４組 高宮さん 

 僕は、体育大会で「みんなで楽しむことの面白

さ」を学びました。 

 天候にも恵まれ、無事開催された体育大会。た

くさんの人が競技で活躍していました。中でも 

800ｍリレーはとてつもない盛り上がりを見せてく

れました。１人、２人とバトンをつないでいきま

したが、４組は最下位でした。ですが、アンカー

にバトンが渡ったとき、すごい追い上げを見せ、

見事３位の組を抜かし、そのままゴールイン。あ

の時の４組の盛り上がり、団結はとても心に残る

ものとなりました。その後も、綱引きでのかけ声

も、学年を超えて、一心同体、気合いの入ったと

てもいい声が出ていました。 

 僕は、あまり運動が得意ではなく、あまり乗り

気ではありませんでした。ですが、練習でのみん

なの気合の入りようで、「僕も力を出し切らないと

な」と思い、その結果、後悔のない大会になりま

した。            ４組 坂井さん 


